La UJI participa en un plan europeo para promocionar comunidades sostenibles - Levante de Castelló - 28/02/2018



Los participantes han visitado el campus del Riu Sec. LEVANTE-EMV

La UJI participa en un plan europeo para promocionar comunidades sostenibles

► El objetivo es que el equipo impulse proyectos en sus países de origen

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Grado en Arquitectura Técnica de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló colabora en el proyecto Flocon-Ecce para la promoción de Comunidades Sostenibles en Europa. En el marco de esta colaboración, los miembros del proyecto han visitado las instalaciones del campus de Riu Sec y han realizado un taller para dar a conocer la solución de la envolvente éBRICKhouse.

Este taller ha sido el último de una serie de prácticas que han realizado durante una semana en las instalaciones del Mas de Noguera (Caudiel), donde todos los miembros pudieron construir con sus propias manos un muro de piedra en seco y un muro de tapial. Expertos en la materia y alumnos intercambiaron conocimientos sobre la evolución de las técnicas constructivas para envolventes sostenibles por la economía de recursos, por la economía de energía y también por su durabilidad.

El objetivo es que cada miem-

bro del equipo organice ahora en sus países de origen talleres similares para intercambiar las técnicas constructivas más sostenibles para resolver cubiertas, elementos estructurales de madera y revestimientos interiores.

Estos talleres y las experiencias compartidas serán la base y el material de un curso abierto sobre técnicas constructivas para todos aquellos interesados en rehabilitar, mejorar y aprovechar el patrimonio local. El curso quiere servir de trampolín para reconocer la labor profesional y académica de los talleres. Reconocimiento que se acreditará porque el contenido se ha elaborado y evaluado por la Universitat Jaume I.

La vicerrectora de Internacionalización, Cooperación y Multilingüismo, Inmaculada Fortanet, recibió a los participantes en este taller, que iban acompañados por Teresa Gallego, profesora del Grado en Arquitectura Técnica.

Por otro lado, la Unidad de Igualdad de la Universitat Jaume I, con la colaboración de la Fundación Isonomia, ha organizado una jornada, para celebrar el Día Internacional de la Mujer, que tendrá lugar el jueves 1 de marzo, de 10 a 14 horas, en la sala de prensa del edificio de Rectorado.

El rector, Vicent Climent; la vicerrectora de Planificación Estratégica, Calidad e Igualdad, Ma José Oltra, y la directora de la Unidad de Igualdad de la Universitat Jaume I, Mercedes Alcañiz, inaugurarán la jornada.

A las 10:30 horas, tendrá lugar la conferencia Corresponsabilidad, usos del tiempo y desigualdad, a cargo de Cristina García Sainz, profesora de Sociología y directora de la Unidad de Igualdad de Género de la Universidad Autónoma de Madrid.

Para finalizar, se harán tres actividades participativas sobre la corresponsabilidad a la UJI: Plantar un futuro corresponsable, a cargo de Fundación Isonomia; Sueños y músicas que aportan, a cargo de Sarao, y la exposición fotográfica Aporta que te aporta, a cargo de Isonomia.